

Rechaza renuncia de armas atómicas OTAN

Bruselas, 10 de diciembre. (UPI). (Por Stephan Ketele). Ministros de Relaciones Exteriores de los 15 países miembros de la Organización del Tratado del Atlántico Norte (OTAN), rechazaron hoy una propuesta del Pacto de Varsovia para que las dos alianzas renunciar al primer uso de armas nucleares.

Por otra parte, anticipando el eventual ingreso de España a la OTAN, los ministros también rechazaron otra propuesta del Pacto de Varsovia de congelar la incorporación de nuevos países a ambas alianzas. Reflejando el consenso general de que las dos propues-

tas eran como lo señaló el secretario británico de Relaciones Exteriores, Anthony Crosland— "propaganda barata", el comunicado final de la reunión señaló que en el acta final de la conferencia sobre seguridad europea celebrada el año pasado en Helsinki ya se había acordado sobre la propuesta del bloque norteamericano sobre armas nucleares.

Acta de Helsinki

El comunicado consignó también que el acta final de Helsinki permitía la adhesión
Pasa a la página 25

Coronel Pita relata a Videla los detalles de su cautiverio

Buenos Aires, Dic. 10 (Latin). (Por Juan Araya). El coronel Juan Alberto Pita, evadido el martes de una "cárcel del pueblo", relató al presidente, Jorge Videla, los detalles de su cautiverio y reveló que por lo menos, en dos oportunidades, fue objeto de simulacros de fusilamiento. Pita se entrevistó con el jefe de Estado en la custodiada guarnición de Campo de Mayo, distante 30 kilómetros al oeste de esta capital.

El jefe militar dijo que desde su secuestro, el domingo 30 de mayo, permaneció prisionero en la celda subterránea de la cual logró escapar el martes, al haber cedido una pared que la separaba de la habitación ocupada por uno de sus custodios.

Sometido a juicio

Señaló que sus secuestradores, pertenecientes a la denominada Organización Poder obrero junto a miembros del guerrillero Ejército Revolucionario del Pueblo... (ERP), lo sometieron a juicio revolucionario. desarrollándose este
Pasa a la página 26

Dan muerte a 9 reclusos que intentaron fugarse en Lima

Lima, diciembre 10 (UPI). Los guardias dieron muerte a nueve reclusos que trataron de escapar mientras eran conducidos en un camión celular al penal de Lurigancho en las afueras de esta capital, luego de que los presos se apoderaron del arma de uno de los funcionarios que los custodiaban y le quitaron la vida. El espectacular hecho ocurrió anoche, informaron hoy las autoridades y se produjo cuando los reclusos eran devueltos a Lurigancho desde el Palacio de Justicia, en el centro de esta capital, hasta donde habían sido conducidos para trámites relacionados con sus expedientes.

Versión del hecho

Según las versiones conocidas hoy, cuando el camión se encon-

traba a unos 200 metros del penal los reos se apoderaron del revólver de reglamento del Guardia Alfredo Valencia y uno de los reclusos le disparó con la misma arma, hiriéndole de muerte.

Otros 35 reclusos que eran conducidos en el camión celular escaparon entonces del vehículo, pero les salieron al paso guardias que habían sido enviados apresu-

Pasa a la página 24

Modesta alza en Bolsa de N. York

Nueva York, Dic. 10 (UPI). El mercado de valores, cerrando su semana de mayor movimiento en nueve meses, registró hoy una modesta alza en activa jornada en la Bolsa de Nueva York.

El promedio industrial de Dow Jones subió 2,41 puntos y cerró en 973,15, completando una ganancia de más de 22,60 puntos esta semana.

Pasa a la página 15



FORD Y REAGAN. Washington, Dic. 10 (AP). El presidente de Estados Unidos, Gerald Ford (izquierda), con Ronald Reagan, contendientes ambos en las elecciones pasadas, durante una sesión en la Casa Blanca a la que asistió el vicepresidente Nelson Rockefeller.



ACUSADO DE CRIMEN. Buenos Aires, diciembre 10. (AP). Enrique Jacobo Muerk, de quien se dice que fue piloto de la Luftwaffe durante la Segunda Guerra Mundial, al centro, esposado es bajado de un vehículo policial en San Isidro, cerca de Buenos Aires. Fue acusado de violar y asesinar a un niño de 5 años.

Famoso sismólogo predice un gran terremoto en California

San Francisco, diciembre 10. (UPI). (Por Richard M. Harnett). Es "inevitable" que haya un gran terremoto en California y si éste ocurre en la zona de San Francisco o Los Angeles podría causar la muerte de miles de personas, predijo hoy el máximo sismólogo del país. "Los californianos no deberían ignorar o subestimar la amenaza del terremoto", afirmó el jefe de la Oficina Geológica sobre Estudios Sísmicos, Robert M. Hamilton, durante un discurso ante la Unión Geofísica Norteamericana reunida en esta ciudad.

Hamilton citó una creciente evidencia de fuertes tensiones en la Falla de San Andrés que pasa por algunas de las zonas más densamente pobladas de California, donde no se ha registrado un sismo

de grandes proporciones, de ocho o más grados de magnitud en la escala Richter, desde el devastador movimiento telúrico de San Francisco en 1906.

Sería desastroso

"El impacto de un gran terremoto en la región de Los Angeles
Pasa a la página 24

Secta en N. Y. tuvo 2 meses un cadáver esperando resucitara

Nueva York, diciembre 10 (UPI). La policía no sale de su perplejidad ante las desusadas características de lo que calificó como una misteriosa y pequeña secta, integrada por personas de buena educación y posición económica relativamente desahogada, que mantuvo oculto durante dos meses el cadáver de uno de sus miembros esperando que resucitara. Seis de los miembros del extraño culto religioso que fue durante todo ese tiempo ante el cadáver en descomposición de su amigo con la esperanza de devolverlo a la vida, fueron amonestados por la policía por no haber declarado su deceso a las autoridades.

policía dijo que los detectives fueron llamados al edificio hace dos días por vecinos que informaron de un "olor nauseabundo" proveniente del apartamento de Stephan Hatziehedorou, de 29 años de edad.

Olor nauseabundo

Un vocero del departamento de
Pasa a la página 40

Ejército abastece de agua a sedientos habitantes de Lisboa

Lisboa, Dic. 10 (UPI). (Por Nat Gibson). El gobierno movilizó al cuerpo de transportes del ejército, en un esfuerzo por calmar la sed de esta capital que se quedó virtualmente sin agua potable al estallar una bomba colocada por saboteadores en el principal acueducto de la ciudad. El ejército fue movilizado para colaborar con los esfuerzos que hace el Departamento de Bomberos 24 horas después del estallido de una bomba, el que abrió un gran orificio en el acueducto, privando a la ciudad del 90 por ciento de su suministro de agua.

En los supermercados se registraron escenas de pánico, cuando las amas de casa, a empujones y codazos trataron de adquirir bebidas para sus familias. La ven-

ta de damajuanas de agua mineral, así como de cerveza, vino y bebidas gaseosas aumentó en un gran porcentaje.

Agua para emergencias

El Departamento de Bomberos contribuyó con parte de las bebidas para sus familias. La ven-

Pasa a la página 26



AP Radofoto para LA PRENSA GRAFICA

SE ABASTECEN DE AGUA. Lisboa, diciembre 10. (AP). Las amas de casa forman fila ante una fuente pública, después de que el estallido de una

bomba provocó daños en la red de distribución y una grave escasez de agua que afecta a 1,5 millones de personas en Lisboa.

al cerrar la edición

INFORMACION EN PAGINA CINCUENTISEIS